

## **INTENSA VISITA A SEVILLA DEL NUEVO EMBAJADOR CUBANO**

Apenas cinco meses después de su nombramiento, **Eugenio Martínez**, nuevo embajador de la República de Cuba en España, ha girado una visita a Sevilla con una intensa agenda cargada de actos y visitas empresariales, mediáticas e institucionales.

Destaca el acto público que se llevó a cabo en el Centro Cívico “Tejar del Mellizo” en la tarde noche del lunes, que ante un auditorio repleto y entregado, desgranó las líneas estratégicas de la Revolución Cubana para la época presente. Bajo la consigna “**Cuba, por un socialismo próspero y sustentable**”, demostró que el pueblo cubano ya ha demostrado que existe alternativa al capitalismo y que ahora, lo que toca, es hacerla sostenible. Ver más <http://bit.ly/1p1zbHp>



Entre los distintos actos también tuvo su singularidad el del sábado 22 con la colocación de una placa en la calle Gravina en homenaje a la escritora cubana Gertrudis Gómez de Avellaneda, figura clave del Romanticismo español aunque natural de Cuba. Más aquí <http://bit.ly/1p1EtTe>

Entre las visitas a la asociación de Cubanos Residentes en Andalucía “Tocororo” y las entrevistas a los medios de comunicación, el embajador tuvo la ocasión de entrevistarse con el Vicepresidente de la Junta de Andalucía, **Diego Valderas**, así como con el alcalde de Sevilla. Precisamente tras la entrevista con Zoido, el nuevo embajador celebró un encuentro con el grupo municipal de Izquierda Unida en el Ayuntamiento, encabezado por su portavoz **José Manuel García**. En estos encuentros las partes no se han limitado a la proyección institucional de la visita, sino que se han avanzado posibilidades de estrechamiento de los lazos entre los pueblos cubano y andaluz y sevillano, objetivo que cada parte declaran compartir.

Desde estas páginas deseamos todo tipo de éxito al nuevo embajador de la República de Cuba en su difícil tarea diplomática.

